

Detienen a presunto autor de robo en dos subsecretarías

CENTRO DE SANTIAGO. Según la PDI, el sospechoso actuó solo para sustraer en total 28 computadores desde las subsecretarías de Educación y de Prevención del Delito.

Redacción

La Policía de Investigaciones (PDI) logró la detención de un sujeto acusado de ser el autor del robo de computadores en la subsecretaría de Educación Superior y Prevención del Delito.

El primer robo se registró el 2 de enero en las oficinas de la Subsecretaría de Educación, ubicada en el centro de Santiago. En esa oportunidad fueron sustraídos 18 computadores durante la noche. En esa ocasión Carabineros señaló que no había indicios del uso de la fuerza para ingresar al recinto.

El segundo robo tuvo lugar el 9 de enero en la Subsecretaría de Prevención del Delito, ubicada en el Edificio Espacio M. del centro de Santiago, donde se llevaron 10 computadores.

La entidad aclaró que "no contenían información sensible".

Según explicó el inspector Bruno Jara, de la Brigada Investigadora de Robos (Biro) Centro Norte de la PDI, "se logró la detención de esta persona que estaba siendo investigado por esta brigada especializada".

Añadió que "el sujeto, vulnerando los controles de acceso, se trasladó hasta las dependencias de dichas oficinas. Me-



SOSPECHOSO SUSTRAJÓ 18 COMPUTADORES DESDE SUBSECRETARÍA DE EDUCACIÓN Y 10 DE PREVENCIÓN DEL DELITO.

dante el uso de la fuerza, vulnera las puertas, sustrayendo desde el interior 10 computadores".

El inspector sostuvo que "fue posible establecer que esta persona actuaba sola y en diversos horarios".

"Se aprovechaba del tránsito de las personas para no ser detectado y así hacer ingreso a las dependencias y sustraer los aparatos computacionales", agregó.

Asimismo, el presunto autor de los robos tampoco se trasladaba con elementos para transportar las especies, sino que "una vez en las oficinas, aprovechando la ausencia de los funcionarios, robaba sus mochilas para trasladar los equipos".

ARMAS TREN DE ARAGUA

La Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) de la PDI dio a conocer el hallazgo de dos armas de fuego relacionadas a un doble homicidio ocurrido en la ciudad de Viña del Mar en septiembre del 2023, que "pertenece a la organización criminal Tren de Aragua", indicó a Emol el subprefecto Humberto Cortés de la BICRIM viñamarina.

Las armas de fuego fueron encontradas tras el registro de un vehículo dentro de los corrales municipales de la ciudad jardín, ordenado por la Fiscalía ECOH de Valparaíso.

El doble homicidio con el que se vincula al armamento, ocurrió en la zona alta de la co-

muna de Viña del Mar, donde dos sujetos fueron atacados a tiros por desconocidos en la vía pública.

ROBO CON HOMICIDIO

La Fiscalía Occidente informó que durante la madrugada del sábado, fue detenido el segundo sujeto que participó en el robo con homicidio de un adulto mayor en la comuna de San Bernardo.

El hecho ocurrió el jueves pasado, cuando el hombre de 73 fue asesinado en el interior de su domicilio a través del ataque reiterado con un arma blanca luego que intentara oponerse a los delincuentes. La víctima vivía junto a su pareja, también adulta mayor. ☞



EL JOVEN DE 20 AÑOS RECIBIÓ AL MENOS 5 DISPAROS EN SAN RAMÓN.

Matan a disparos a joven en el interior de su vehículo

SAN RAMÓN. Venía de jugar fútbol cuando fue acorralado por sujetos en motocicleta.

Un sujeto de 20 años que se desplazaba en su automóvil por la comuna de San Ramón, fue acorralado a balazos la noche del viernes por dos desconocidos.

El crimen ocurrió en la intersección de las calles Ismael Tonal con Vicuña Mackenna de la comuna de San Ramón.

Cuando el conductor del vehículo, que venía de jugar fútbol con unos amigos, se encontraba detenido en un disco Pare, fue atacado con un arma de fuego por desconocidos que se trasladaban en una motocicleta.

La víctima del ataque armado, trató de huir a alta velocidad del lugar, pero producto de la gravedad de sus lesiones chocó con otro automóvil.

Finalmente falleció cuando era trasladado a un centro asistencial, cercano al lugar del crimen.

Según informó el subprefecto Robert Briones, de la Brigada de Homicidios de la PDI,

el cuerpo de la víctima fatal presentaba cerca de cinco impactos de bala.

"En el momento en que el auto está en el pare llega una motocicleta con dos sujetos, efectuando uno de estos diversos disparos impactando al conductor del vehículo, quien debido a la gravedad de sus lesiones continúa su trayecto y colisiona con otro vehículo", dijo Briones.

A su vez, sostuvo que ayer se realizó el levantamiento de información de las cámaras de seguridad del sector, y una toma de declaración al acompañante de la víctima que se trasladaba con él en el automóvil, que no resultó con lesiones, y cuyo testimonio va a resultar fundamental para esclarecer el caso, aseguró el subprefecto.

La policía trabajaba ayer para establecer la identidad de los autores del delito, quienes se dieron a la fuga en la motocicleta tras perpetrar el ilícito. ☞